

Vecinos Las Margaritas II de La Calera cierran proyecto de seguridad: cuentan con 28 cámaras activas y portón automatizado para combatir delincuencia

Contentos y agradecidos se mostraron los vecinos de Villa Las Margaritas II de La Calera, luego de ver los resultados y la implementación del proyecto en su sector, adjudicado por más de 7 millones de pesos a través del FNDR del Gobierno Regional.

“2 Granito de Arena para la Seguridad de la Comunidad” es el nombre del proyecto, lo que permitió la reparación e instalación de un portón eléctrico, sumado a 8 cámaras más, dando un total de 16 dispositivos en funcionamiento.

Anuncio Patrocinado



Gabriela Guerra presidenta Junta de Vecinos Las Margaritas II se mostró satisfecha por la implementación de proyecto. “Tenemos 28 cámaras funcionando 24/7, tenemos dos portones automatizados y estamos en cadena con Seguridad Pública Municipal. Entonces nosotros como directiva, y los vecinos, estamos felices porque nos sentimos más seguros. La idea es seguir postulando proyectos al Gobierno Regional, ya que gracias a eso tenemos una mejor calidad de vida”.

Enrique Catalán, secretario de la Junta de Vecinos Las Margaritas II, expresó que “ya no nos tenemos que bajar a abrir el portón y eso nos da mayor seguridad. Estamos contentos”. Pablo Salinas, director de la junta de vecinos, dijo “estamos conformes con lo que hemos aportado como directiva a nuestra comunidad. En un corto plazo se han hecho varias cosas para nuestra seguridad”.

Vecinos Las Margaritas II de La Calera cierran proyecto de seguridad: cuentan con 28 cámaras activas y portón automatizado para combatir delincuencia



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

“Ya no existen focos de delincuencia importantes en el sector, mejoro la sensación de seguridad de los vecinos, y eso es algo que nos deja conformes porque se logran los objetivos que buscábamos al implementar este proyecto de participación”, dijo Miguel Zamora, coordinador del proyecto.

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2024/12/WhatsApp-Video-2024-12-16-at-12.44.22.mp4>

y tú, ¿qué opinas?